

# El Alcalde Distrital Lic. Miguel Ángel Peña Entrega Premios

Peña hace entrega del pago de las meriendas por un año a las tres madres de los tres niños que más Residuos Plásticos recolectaron en la actividad de "Te cambias Plásticos por Cuadernos" ellos fueron:

- 1) Fradeilis Masiel Popa German
- 2) Vianluis Campusano Pérez
- 3) Robinson Campusano de Jesús



**El Alcalde Distrital Lic. Miguel Ángel Peña (Chimbili)  
Dice Presente a Favor del equipo de Béisbol de  
Pequeñas Ligas del Carril al Mando del Dirigente CHEN  
quien está Disputando la copa de la Circ. #3 Haina,  
Nigua y Quita Sueño**



Chimbili ha dado el apoyo moral y económico para que ésta copa sea una realidad. Seguiremos firmes apoyando hasta lograr la Copa de Campeones "Panamá2022" a celebrarse del 01 al 05 de Noviembre en la ciudad Chitré provincia de Herrera, Panamá.

# La Junta Distrito Municipal El Carril Jordana de Reforestación



Con el apoyo de la Fundación Refidomsa en el día de ayer se realizó la Jornada de Reforestación en las periferias del Rio de la Pared Distrito Municipal El Carril, donde pudimos realizar una plantación de 340 nuevos árboles para contribuir con nuestro medio ambiente.

En esta gran Jornada de Reforestación estuvimos acompañados del Club De Leones Carril La Pared, personal de la Refinería Dominicana de Petróleo y Personal del Ayuntamiento del Carril.



## El Alcalde Distrital Lic. Miguel Ángel Peña Pozo (Chimbili) a compaña al Director de Inapa a Recorrido en el Carril



En el día de hoy el alcalde Chimbili realiza recorrido en compañía de Welington Arnoud (director de Inapa), supervisando las inversiones que se están llevando a cabo en el Carril para llevar soluciones de agua a nuestro Distrito, al municipio de Haina y otros territorios.

Señalar que se está construyendo un tanque nuevo con capacidad de 1,500, 000 galones, restaurando 4 nuevos tanques que almacenaran 3, 200,000 galones, 10 pozos nuevos con una nueva tubería de 20 pulgada con una inversión aproximada de RD\$1,200 000.000.00, estas obras estarán lista para el mes de enero del año 2023. Llegó la solución de falta de agua en nuestro municipio.

En este recorrido además estuvieron presente el administrador de EGEHID Rafael Salazar, Pura Casilla gobernadora, Osvaldo Rodríguez alcalde de Haina, Gustavo Lara Diputado, Miguel Vásquez presidente del PRM Haina, entre otros.

Seguiremos gestionando por ti, inversiones que ningún otro gobierno hubiese realizado en el Distrito Municipal El Carril.

# El Alcalde Distrital Lic. Miguel Ángel Peña Pozo (Chimbili) realiza encuentro policía con la comunidad



Con la presencia del Coronel de la Policía Nacional Héctor De Los Santos Heredia, Ramírez Polanco Teniente Coronel de la Digesset, Jorge Mendoza encargado de la Dirección General de Control de Drogas (DNCD) de la provincia San Cristóbal y los presidentes de la Juntas de Vecinos del Carril, Junta de Mujeres Mamá Tingó entre otros comunitarios, donde se pudieron abordar las principales problemáticas que afectan a nuestras comunidades del Carril, las autoridades se comprometieron a que en los próximos días los niveles de delincuencia bajaran significativamente en nuestras comunidades, a la vez le solicitaron a la población que contribuya con las denuncias.



## El Alcalde Distrital Lic. Miguel Ángel Peña Pozo (Chimbili) recibe comisión de Promipyme



En el día de hoy recibimos a los gerentes de Banca Solidarias del Carril y del municipio de Bajos de Haina Yeimi Pérez y Lorenzo Rivera acompañado del ex- alcalde Dr. Isidro Roberts, donde pudimos abordar temas que van en beneficios de los micro-empresarios y empresarias para el desarrollo de sus empresas y el crecimiento de sus negocios.



# El Alcalde Distrital Lic. Miguel Ángel Peña Pozo (Chimbili) realiza una asamblea para el presupuesto participativo



Este pasado sábado se realizó la segunda asamblea en el Multiuso Catalina Agüero, con las comunidades de la Pared, Teresandon, Monte Adentro, El Caliche y La Feliciano con el objetivo de que presenten las obras prioritarias de su comunidad que se realizarán a través del presupuesto participativo.

Los sectores serán seleccionados a través de un sorteo que se realizará en el sala del Concejo de Vocales del Ayuntamiento en presencia de cada uno de los participantes.

Recordarle que continuamos este próximo miércoles con los demás sectores del Distrito Municipal El Carril.

Con estas iniciativas estamos cumpliendo con lo establecido en la Ley 170-07, donde Miguel Peña está disponiendo la suma de RD\$2,000,000.00, para que sean manejado por las comunidades.

Tu alcalde a domicilio, seguiremos gestionando por ti esperamos pronto en tu comunidad!

# El Alcalde Distrital Lic. Miguel Ángel Peña Pozo (Chimbili) realizo un gran operativo de fumigación



En el día de hoy iniciando a las seis de la mañana (6:00am) el alcalde chimbili se trasladó a los sectores del Carril (Anacahuita, Los Serranos, Los Pérez Frías, La Antena y el Rincón de Los Viejos, en La Pared (Renacimiento, Consorcio, El Caliche, Calvario, Teresandon) en Monte Largo (Boca de Burro, Los Lugos, La Cerca) entre otros donde realizamos la fumigación en contra de las plagas tropicales.

Este operativo fue gestionado a través del Ministerio de Obras Públicas supervisado por el Mayor del Ejército Fernando Méndez, donde en los próximos días continuaremos con los demás sectores.

Tu alcalde a domicilio, seguiremos gestionando por ti esperamos pronto en tu comunidad!

